

Auf meiner Homepage: www.ueberleben-yeshuja.de eingestellt unter- gutefrage –
Alpenbundesrepublik - Rede an Menschen die sich ganz der Natur und Gott, JHWH, aus der Bibel unterstellen.

Mit einem Handeln, Reden und Denken nur: von, mit und für die Natur. - die Alpenbundesrepublik

Die Alpenrepublik (eigentlich eine Alpenbundesrepublik) dient allen Geschöpfen als Rückzugs- und Aufbauort – Grenzen mindestens so weit wie es Ortsnamen in Landes/Rigionalsprache gibt, die Natur Mit Krieg/Gefahr/Schmerzen/Einschränkungen/Grenzen verbindet, wie „Dornbirn“ in Österreich (für mich dem österlichen Reich).

Die Menschen die sich in der Alpenbundesrepublik vereinen, haben das Ziel mit Gottes Hilfe noch viele weitere 1.000 Jahre auf der Erde in Friedensgemeinschaft mit ausnahmslos allen Geschöpfen (Menschen, Tieren, Pflanzen und Mineralen) im Miteinander zu leben. Ich versuche zu helfen einmal den Staat hauptsächlich durch große Raubtiere und Elefanten, wie zur Zeit der Wittelsbacher zu regieren, aber weil ich nachvollziehen konnte: Die Wittelsbacher sind durch massive Bedrohung zum Einlenken mit den Löwen getrieben worden, habe ich vor, den Weg, der Wittelsbacher, umgekehrt mit den großen Raubtieren und Elefanten zu gehen. Wir Menschen sind in der gravierenden Gerichtszeit Gottes angekommen, bis zu sehr ofte Begegnung mit gefährlichen Tieren, in der freien Natur (die anderen Zeichen stehen bereits in einem Dokument, das auf jeder Seite meiner Homepage, die sehr weit oben steht und anzuklicken ist) vom Teufel verdrehte Menschen sterben aus, übrig bleiben nur Gott-Lober und Gottes Nachfolger, ich habe vor möglichst viele Menschen mit großen Raubtieren zur Schöpfung umzuerziehen, durch die Wittelsbacher Erfahrung weiß ich, dass das so geht, dieser Weg hätte, wenn die Wittelsbacher es richtig gemacht hätten schon damals, um 1000 n. Chr., ganz Eurasien und vielleicht Afrika für Gott gewinnen können. Das wird kein entspannter, schöner Spaziergang. Harte Arbeit und äußerst mühevollle Verteidigung der Schöpfung mit unserem Leben und Naturtechnik gegen die selbst der modernste Panzer, wenn wir alles richtig machen machtlos ist, aber unser Vormarsch ist sehr schwerfällig und Kräfte aufreibend. Ziel ist, die weiteren Jahrtausende auf der Erde in, von, mit und für Gottes Schöpfung zu verbringen. Bitte stellen sie sich nicht vor das wäre ein spaßvoller, einfacher und erholsamer Spaziergang, schon die alltägliche Arbeit, nur mit Handwerkzeugen und muskelbetriebenen Maschinen und Geräten ist bis zu sehr schweißtreibend, aufwendig und mühevoll aber der einzige Weg, den ich kenne und in den Anfängen ausprobiert habe, dass ich sicher sagen kann, dieser Weg funktioniert. Dieser Weg ist alles andere als ein Zuckerschlecken, aber er führt sicher zum Ziel, das nur mit Gottes Hilfe und unserer bis zu sehr harten Mitarbeit dazu führen kann. Gottes tägliches Geschenk völlig erschöpft aber glücklich in einem Tagesschlussgebet Gott für diesen arbeitsreichen Tag zu danken und sich seinem Schutz für die Nacht anempfehlen.

Es ist für heutige Menschen kaum vorstellbar aber der trainierte Mensch kann bis zum 3 fachen seines Körpergewichtes und darüber tragen, manche Menschen in Euphorie wachsen noch drastisch darüber hinaus also 10 Leute können 3-4 Tonnen heben und stemmen.

Zeugnis Steinwände der Indianer in Südamerika.

Wir leben von der unveränderten oberflächlichen Natur.

Wollen sie das? - Dann kann ich helfen

Bei positivem Entscheid des allerer Völker die von, für und mit der Schöpfung und Gott zur Alpenrepublik (Eigentlich eine Alpenbundesrepublik, wie die Schweiz) dazustoßen wollen, wenn Gott will sind es über 75 % des Wahlberechtigten Volkes, wenn Gott mir Gnade durch dieses Volk schenken will, ist der Entschluss einstimmig.

Bitte lassen sie von dem Volk einen jeden frei entscheiden, dies ist ein sehr schwerer steiniger und mühevoller Weg, der für einen zu schwer sein kann. Sich für ein Volk einzusetzen, von den Teile ernsthaft versucht haben mich. mit bis zu großem Nachdruck umzubringen (Deutschland), ist eine schwere Entscheidung, da brauche ich den wirklichen Halt des Volkes nicht eine beeinflusste Entscheidung.

Ich bin so frech und stelle sie vor Gottes Seegen oder Fluch nicht wie damals Mose vor Abweichung des Gesetzes von Gott das durch Mose gegeben wurde das wichtigste, das auch heute noch uneingeschränkt gilt, sind die 10 Gebote (2.Mose20), Seegen und Fluch (5.Mose 7,12-9,6) – durch die Natur.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern - verdeckt adoptiert als Bernhard Collin